



# 萩東中だより



2019年  
9月27日

〒758-0025 萩市土原556番地 TEL0838(25)2721 FAX0838(25)3721  
e-mail higashi-jh@edu.city.hagi.lg.jp

NO.11

## 校長室に飾られた数々の優勝旗やトロフィーから、 萩東中学校の輝かしい歴史と伝統の重さを感じます。

校長室の中をご覧になったことがある方はわかると思いますが、萩東中学校の校長室には、これまでの生徒たちの輝かしい戦績の証としての、優勝旗や盾、トロフィー、写真パネルなどが所狭しと飾られています。これらを見ただけで、萩東中学校の歴史と伝統の重さをひしひしと感ずることが出来ます。



しかし残念なことに、中にはもうどれくらい掃除をしていないのだろうかと思うような埃をかぶったものや、傷みが激しいものも結構多く混ざっています。そこで、かなり面倒くさい作業になることを覚悟のうえで、勇気を出してこれらの大掃除を始めることにしました。

もちろん、一人ではなかなか大変なので、たまたま声をかける機会があった5～6名の生徒に手伝いに来てもらって、一緒に、盾やトロフィーを一つずつ拭いて、見栄え良く並べるといった作業を行っています。生徒たちも、実際に優勝旗や大きなトロフィーを手にするといった経験は滅多にないため、「優勝旗ってこんなに重たいのか」、「これが体育祭で使われるトロフィーか」、と恐る恐る手にしながら感触を確かめたり、盾やトロフィーのプレートに刻まれている文字を読みながら、「昔はこんな大会があったのか」、「〇〇部って昔から強かったんだ」と、新しい発見を口々にしたりしながら作業を手伝ってくれています。最初は面倒くさいと思っていた作業でしたが、管理職になって生徒と話す機会がめっきり少なくなった自分にとって、生徒と話しながら作業を行うこの時間が、今では一日の中のちょっとした楽しみの時間になっています。同時に、一つ一つの盾やトロフィーを手にしなが、これからもこの歴史と伝統を引き継いでいかなければいけないという責任の重さも痛感します。



今、日本で開催中のラグビーワールドカップの話題を中心に、新体操世界選手権初の金メダル、大阪なおみ選手の久々の優勝、渋野日向子選手の大逆転勝利、ジャイアンツの5年ぶりのセリーグ制覇など、連日スポーツの話題で持ちきりの日本列島ですが、生徒たちも、2週間後には新人戦が控えています。新しくどんな優勝旗やトロフィーが校長室に飾られるのか、新チームの活躍がとても楽しみです。  
(校長 網本 徳文)

## 有國先生、椿東小学校で授業しました！

椿東小学校から、小学校の陸上競技大会に向けて、中学校の先生に専門的な指導をしてほしいと依頼がありました。さっそく9月19日に、陸上競技部顧問の有國先生が6年生に授業を行いました。最初は緊張していた6年生も一生懸命に授業に取り組み、充実した時間を過ごした様子でした。今後も、小中連携の一環として、3つの小学校で、音楽や集団行動、A F P Yの出前授業を行う予定です。義務教育9年間を通じて子供の成長に尽力してまいります。



## 第2回夏柑ネット連絡協議会 開催しました

9月25日（水）に、第2回夏柑ネット連絡協議会を開催しました。32名の委員の方々が参加され、「子供たちの学力向上に向けて夏柑ネットでできること」について夏柑トーク（熟議）を行いました。その中で、網本校長が4月の「全国学力調査」の問題を紹介し、今求められている学力について説明しました。参加された委員からは、「今は、問題が解けるだけでなく、表現する力が必要なんだ」、「学力を高め、都会に出ても菫に帰って頑張れる子どもを育てたい」等の多くの意見が出されました。また、夏柑ネットの新たな取組として、今年度は「夏柑ネットスタンプラリー」を行います。本日、文書を配付しておりますので、趣旨等をご理解いただき、多くの生徒たちに積極的に参加してほしいと思っています。



## 毎日の授業、頑張っています！

伝説を作った体育祭も終わり、先週から本格的に通常の授業が行われています。授業づくりは教員にとって最も力を入れて取り組む仕事であり、授業は教員と生徒が一緒になって作り上げていくものです。勉強の秋です。学力の向上に向けて、菫東中一丸となって取り組んでいきます。なお、授業のことや子供たちの様子について、お気づきがあればご遠慮なくご相談ください。



↑ 1年国語：戦争の遺留品を紹介している様子



↑ 3年国語：グループ発表している様子



↑ 3年理科：ICTを活用して授業している様子



↑ 2年美術：平面制作に取り組む様子



↑ 3年保健体育：ソフトボールをしている様子



↑ 古田先生：科学作品を評価している様子